

"GRIAS EICH –  
I BIN DA NEICHE“



Wilhelmsburg, im Dezember 2024

## **DANKE für die Wahl zum Vorsitzenden**

**Liebe Naturfreunde-Familie,**

am Freitag, den 29. November 2024, wurde ich von 152 anwesenden Mitgliedern einstimmig zum Vorsitzenden der Naturfreunde OG Wilhelmsburg-Göblasbruck gewählt. Es ist mir eine große Ehre, diese Verantwortung zu übernehmen, und ich danke euch von Herzen für das Vertrauen.

Ganz neu bin ich allerdings nicht – ich durfte bereits über 20 Jahre als Vorsitzender Stellvertreter an der Seite vieler von euch mitgestalten und die Naturfreunde-Gemeinschaft miterleben. In dieser Zeit hatte ich auch das Glück, viele Aus- und Fortbildungen zu machen. Diese Ausbildungen haben mir nicht nur fachliches Wissen vermittelt, sondern auch die Möglichkeit gegeben, viel zu lernen und zu wachsen – sowohl persönlich als auch in unserer Gemeinschaft.

Es ist mir eine große Freude, nun in dieser neuen Rolle Verantwortung zu übernehmen und gemeinsam mit euch weiterhin viel zu bewegen.

Rund um mich steht ein großartiges Team, das eine ausgewogene Mischung aus junger Dynamik und langjähriger Erfahrung vereint. Der Vorstand besteht zur Hälfte aus Frauen und zur Hälfte aus Männern, was uns erlaubt, bewährtes Wissen zu bewahren und gleichzeitig neue Ideen zuzulassen.

**„Im Mittelpunkt unserer Ortsgruppe, die derzeit 1.428 Mitglieder zählt, steht der Mensch – die Gemeinschaft, das gesellschaftliche Engagement und das Miteinander.“**

Wir werden unsere Ortsgruppe zukunftsorientiert gestalten, innovative Veranstaltungen und Events für Jung und Alt realisieren und Aus- sowie Fortbildungen weiter forcieren, um alle Sektionen für die Zukunft gut aufzustellen.

An diesem Abend wurden viele Ehrungen und Auszeichnungen verliehen, die den großartigen Einsatz vieler Mitglieder würdigen. Es war ein Moment der Anerkennung für alles, was wir als Gemeinschaft erreicht haben und weiterhin erreichen können.

Ich freue mich darauf, gemeinsam mit euch die Naturfreunde-Gemeinschaft weiter zu stärken und die Werte, die uns verbinden, in die Zukunft zu tragen. Vielen Dank für euer Vertrauen und auf all die großartigen Momente, die noch vor uns liegen.

Liebe Grüße und Berg Frei,  
euer Vorsitzender  
**Andreas Stubhan**